



Revista de Reflexión

Información especializada sobre filantropía, OSC, Responsabilidad Social Empresarial y Desarrollo Social

Inicio >> [Noticias Relevantes](#) >> Cabalgata de la Integración
[Inicio](#)[Quienes Somos](#)[Directorio](#)[Servicios](#)[Noticias](#)[Ediciones Anteriores](#)[Agenda de Eventos](#)[Dir.de Asociaciones](#)[Buscar](#)[Envío de Comentarios](#)[enero_2007](#)

Cabalgata de la Integración



Sábado, 05 de Enero de 2008

Invest for children y DOWN España impulsan la Cabalgata de Reyes de la Integración para niños con Síndrome de Down. Las entidades esperan que en cada municipio del Estado participe en las cabalgatas al menos un niño con síndrome de Down.



Redacción Canal Solidario.- ['Invest for children'](#) y la [Federación Española de Instituciones para el Síndrome de Down \(DOWN España\)](#) impulsan este año la Cabalgata de la Integración, una iniciativa para contribuir a la integración y normalización de niños y niñas con síndrome de Down en la sociedad.

El objetivo de este proyecto es que los niños con síndrome de Down participen como los demás niños en la Cabalgata de Reyes de 2008, "queremos fomentar la integración de este colectivo en nuestra sociedad y ayudar a construir una sociedad libre de prejuicios hacia la discapacidad, así como mejorar la calidad de vida de estas personas y sus familias", explican desde la organización.

Las entidades de 'DOWN España' repartidas por todas las Comunidades Autónomas piden apoyo a los ayuntamientos de todo el Estado y a las 76 entidades que conforman la Federación que se sumen a esta iniciativa. "Con gestos simbólicos como este se pueden conseguir pequeños cambios en la sociedad que a largo plazo servirán para construir una imagen de las personas con discapacidad libre de prejuicios y estereotipos", explican.

DOWN ESPAÑA es una ONG sin ánimo de lucro que tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de las personas con síndrome de Down y sus familias. Esta federación está formada por 76 instituciones repartidas por todo el Estado.

Invest for children es una fundación internacional sin ánimo de lucro que tiene el propósito de

Links



Alianza Social



conseguir una vida mejor para las personas con discapacidad.

Juguetes integradores

La iniciativa de la Cabalgata de la Integración surge pocas semanas después de que la Federación Española de Síndrome de Down presentara '[Baby Down](#)', una muñeca con los rasgos físicos del Síndrome de Down, con el objetivo de "fomentar en los más pequeños el respeto por la diferencia".

Según Federación Española de Síndrome de Down (Down España), la realidad de las personas con alguna discapacidad también debe reflejarse en los juguetes, "del mismo modo que hace años comenzaron a comercializarse muñecas de distintas razas para favorecer su integración social".

¿Qué PueDo HaCer yo?

Pídele al ayuntamiento de tu ciudad que apoye la Cabalgata de la Integración poniéndose en contacto para solicitar ayuda e información con la Secretaría de la Cabalgata de la Integración de DOWN España en el mail: cabalgataintegracion@investforchildren.org o con la propia asociación local de la entidad.

Más información:

['Invest for children'](#)

[Federación Española de Instituciones para el Síndrome de Down \(DOWN España\)](#)

Lee otras noticias sobre [síndrome de down](#) publicadas en Canal Solidario.

Canal Solidario-OneWorld 2008

[< Anterior](#)

[Siguiente >](#)

[\[Volver\]](#)